

Aix-Les-Bains Région

AIX-LES-BAINS

## L'an dernier, 350 nouvelles familles se sont installées dans la cité thermale

Michel GANDON



*Lors de la réception municipale donnée pour accueillir les 350 nouvelles familles récemment installées à Aix-les-Bains, l'AVF a présenté les services qu'elle peut fournir à ces nouveaux venus. Photo Le DL /M.G.*

**Lundi soir, les nouveaux Aixois étaient conviés au Centre des congrès à l'occasion de la réception de bienvenue.**

Ce sont près de 350 familles qui ont choisi de vivre dans la cité thermale. Aix-les-Bains compte maintenant 30 377 habitants. Pour la plupart retraités, ils ont apprécié lors de précédents séjours la qualité de vie offerte par Aix-les-Bains. Si certains, encore actifs, se sont installés ici à la suite à d'une mutation professionnelle, pour d'autres, tourisme et cures ont été les facteurs de cette découverte.

Le maire, Renaud Beretti, a longuement détaillé l'histoire, le patrimoine et les attraits de la ville, qu'ils soient touristiques ou culturels.

Les responsables de l'Accueil des villes de France (AVF) ont également présenté les missions de leur institution, comme l'aide précieuse qu'ils peuvent fournir lors des démarches administratives liées à une nouvelle installation ainsi que toutes les activités de loisirs que la structure organise quotidiennement.

Contact AVF : 04 79 88 07 75 ou par e-mail à l'adresse [avf.aix.les.bains@free.fr](mailto:avf.aix.les.bains@free.fr).